
〜聖⽕ランナーインタビュー〜 
朝原 宣治さん 

 
 
Q1. ランナーに選ばれた時の感想は︖ 
オリンピックに人生の多くを費やしてきた者として、大変嬉しかった。 
 
 
 
Q2. 聖⽕リレーへの意気込みは︖ 
様々な思いのこもった聖⽕に自分の思いを込めて走りたい。 
 
 
 
Q3. 神⼾を走ることについての思いは︖ 
自分が育った土地で聖⽕ランナーとして走れることを誇りに思う。 
 
 
 
Q4. 神⼾市⺠に⼀⾔お願いします︕ 
皆さんの思いと共に走りますので、よろしくお願い致します。 


